



Misión Permanente del Ecuador  
ante la ONU y otros Organismos Internacionales  
Ginebra - Suiza

**Nota 4-7-145/2013**

La Misión Permanente del Ecuador ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales saluda atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, y tiene a bien remitir las respuestas al Cuestionario sobre la Seguridad de la Tenencia de la Vivienda y los Asentamientos Urbanos Informales, solicitadas por la Relatora Especial sobre la Vivienda Adecuada, señora Raquel Rolnik.

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales hace propicia la ocasión para transmitir a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos las seguridades de su más alta y distinguida consideración. *J*

Ginebra, 16 de julio 2013



**A la Honorable  
Oficina de la Alta Comisionada para las Naciones Unidas  
Para los Derechos Humanos.  
Ginebra.-**